

Northvolt | 02.07.2025 | Nr. 180/25

Lukas Kilian: Opposition sieht sich nicht in der Lage eine eigene Entscheidung kundzutun

Zur heutigen gemeinsamen Sitzung des Wirtschaftsausschusses und des Finanzausschusses zu Northvolt erklärt der wirtschaftspolitische Sprecher Lukas Kilian:

„Durch die Veröffentlichung des PwC-Gutachtens können wir endlich transparent und öffentlich über das sprechen, was alle Mitglieder des Ausschusses seit Monaten kennen.

Die Zahlen des Gutachtens sind mit 86 Prozent Rückzahlungswahrscheinlichkeit inklusive Zinsen und unter einem Prozent Risiko für einen Totalausfall klar und deutlich. Trotz des Gutachtens sieht sich die Opposition nicht in der Lage eine eigene Entscheidung kundzutun.

Es bleibt ein Rätsel, wie die Opposition der Northvolt-Ansiedlung zustimmen konnte, ohne ein Gutachten zu kennen. Im Nachgang sind immer alle klüger. Wenn man mit den gesamten Informationen auf dem Tisch sich selbst jetzt nicht in der Lage sieht, eine eigene Bewertung abzugeben, ist die Kritik wohlfeil“, so Kilian.